



EL DIARIO DE AVILA

V CENTENARIO DEL NACIMIENTO
DE LOS REYES CATÓLICOS



Año LV. Núm. 16.454

Precio: 70 céntimos

Jueves 26 de junio de 1952

La situación internacional

La gran esperanza que se agita tras el viaje de Acheson a Europa es que las conversaciones de los «tres» —Estados Unidos, Inglaterra y Francia— acaben por convertirse en conferencia de los «cuatro», dando entrada a Rusia. Esta ilusión se acentúa especialmente en los políticos europeos, mientras que los Estados Unidos han mantenido en los últimos tiempos una postura escéptica. Sin duda, Acheson encontraría suficientes argumentos en el momento internacional presente —ataques soviéticos a aviones suecos, aumento de la tensión en Berlín, movimiento de agitación comunista en Francia, intransigencia en Corea, rumor de botas en el Este— para reafirmar la tesis estadounidense si no sucediera que las diferencias entre los puntos de vista de las tres potencias occidentales amenazan llegar a convertirse en una auténtica división. Inglaterra y Francia tienen mucha prisa en reanudar el diálogo entre el Oeste y el Este y les parece que la firmeza de Washington aumenta las dificultades. De aquí que Acheson haya decidido situarse en Europa para contrarrestar su opinión con las de los otros dos ministros de Asuntos Exteriores. Las conversaciones que ayer empezaron en Londres entre Acheson y Mr. Eden, a los que hoy se agregará Robert Schuman, van a deslizarse a lo largo de una agenda de temas muy amplia.

El comunicado de la primera reunión es breve y anuncia que se ha examinado la situación en Oriente Medio. Es un asunto específicamente anglosajón. Las divergencias de Inglaterra con Persia y Egipto han abierto un profundo desgarrón en los planes defensivos norteamericanos en ese sector y han creado un ambiente de desconfianza británica hacia Estados Unidos, cuyo «anticolonialismo» percibe con sensibilidad la reacción de aquellos pueblos ante ciertas insolencias inglesas. Pero el problema es de menor categoría comparado con la posibilidad de una reunión con Gromyko. Eden y Schuman desean llegar a ella antes de que sus Parlamentos ratifiquen los tratados con Alemania. Acheson no se opone a este diálogo en principio, pero cree que previamente debe realizarse esa encuesta so-

El Caudillo felicita al Presidente de Irlanda

O'Kelly Sean ha iniciado su segundo mandato presidencial

DUBLIN.—El Presidente de la República de Irlanda, con ocasión de haber iniciado su segundo mandato presidencial ha recibido un telegrama del jefe del Estado español, en el que el Generalísimo Franco se complace en enviarle su sincera felicitación al tomar posesión el señor Thomas O'Kelly Sean, en la nueva etapa de la más alta magistratura, y en el que formula al mismo tiempo los más fervientes votos por su bienestar personal y la prosperidad de la nación irlandesa.—EFE.

bre las condiciones electorales en las cuatro zonas alemanas. Lo malo es que antes hay que solicitar permiso de Moscú para esta encuesta, y aunque el Kremlin guarda silencio, los rumores de que los rusos se disponen a cortar completamente las comunicaciones entre los sectores berlineses y las medidas de represión contra la población alemana de su zona no son muy alentadoras. La ingenuidad de los políticos continentales podría ser esclarecida con el informe más directo del embajador norteamericano en Moscú, quien podrá aportar pruebas de la intensa campaña antinorteamericana a que estos días se consagra la Prensa soviética. A este título de informador inmediato y de consejero, Acheson ha reclamado su presencia en las conversaciones de Londres. Mister George Keenan antes de tomar posesión de su cargo creía factible un diálogo con Rusia. Posteriormente su opinión habrá sufrido rudos golpes. Es, pues, de este hombre de quien depende, en primer término, que en Londres prevalezca la tesis de Acheson o la posición de los continentales.

Francia abandonaría la O. N. U. si los Estados Unidos no son más comprensivos

Así lo afirma el mariscal Juin al hablar de la posición francesa en Africa

PINAY LLAMO AL MARISCAL A SU PRESENCIA, POR LA EMBARAZOSA SITUACION CREADA

PARIS.—El mariscal Alphonse Juin, comandante aliado de las fuerzas de tierra en la Europa central, ha causado sensación en los medios políticos franceses al declarar que Francia no vacilaría en abandonar la O. N. U. si los Estados Unidos no muestran comprensión respecto de la posición de Francia en el Africa del Norte. En un banquete en el Club Francés de Ultramar, el mariscal Juin declaró: «Yo digo a los norteamericanos: Si no mostráis comprensión respecto de nuestra posición en el Norte de Africa, Francia no vacilaría en abandonar las Naciones Unidas. El ministro de Asuntos Exteriores con el valor para hacer esto pasaría a la Historia con su reputación enaltecida.» El mariscal agregó que los movimientos nacionalistas norteamericanos—Neo Destour e Istipl—constituyen sólo reducidas minorías, y dijo que la política de Francia en el Norte de Africa tiene que ser proyectar reformas y llevarlas a cabo.

El mariscal Juin dijo: «Los norteamericanos han considerado demasiado tiempo la guerra en Indochina como guerra colonial. En Corea donde están luchando por las Naciones Unidas, han conseguido a menudo poner a estas Naciones Unidas en una posición ridícula. Han elegido el camino de las negociaciones. Los últimos acontecimientos muestran los resultados. Ambas guerras se libran por el mundo libre y por las Naciones Unidas, pero con la diferencia de que en Indo-

El ministro de la Gobernación, ha dado hoy posesión de su cargo al nuevo alcalde de Madrid

MADRID, 26.—Esta mañana ha tomado posesión de su cargo, el nuevo alcalde del Ayuntamiento de Madrid, conde de Mayalde.

El acto, que se celebró en el salón de la Casa Consistorial, en sesión pública, estuvo presidido por el ministro de la Gobernación, don Blas Pérez González, acompañado por el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, director general de Administración Local, director general de Seguridad y otras autoridades y personalidades, así como nutridas representaciones de los diversos Organismos y entidades y todos los ediles de la Corporación madrileña.

Después de ser leído por el secretario del nombramiento del nuevo alcalde, el conde de Mayalde juró el cargo con el ceremonial acostumbrado.

Acto seguido, el ministro de la Gobernación le hizo entrega del bastón e insignias de su investidura, y el primer teniente de alcalde le saludó en nombre de la Corporación, agradeciendo tam-

bién la presencia en este acto del ministro, señor Pérez González y rogó que hiciera presente a Su Excelencia el Jefe del Estado el testimonio de la mayor adhesión y cariño de dicha entidad municipal.

El nuevo alcalde, pronunció a continuación unas palabras, para agradecer la designación de que había sido objeto, prometiendo poner todo su entusiasmo e interés en el desempeño de su misión.

«Vengo solamente —dijo el conde de Mayalde— a continuar la labor de los grandes alcaldes que han regido la Capital de España, desde los tiempos de la Monarquía. Y, elogiando la actuación, principalmente, de sus dos antecesores, el señor Moreno Torres, y el inmediato, conde de Santa Marta de Badajoz, dijo: «El primero, sacó a Madrid de los escombros, al hacerse cargo de la Alcaldía, en tiempos harto difíciles y el conde de Santa Marta, supo convertir la capital española, en una de las mejores de Europa y aún del mundo.»

Cerró el acto el ministro de la Gobernación, quien, tras de hacer un elogio del alcalde saliente y de la persona de su sucesor, hizo notar como, el Caudillo Franco, siente un vivo interés y preocupación por los problemas que afectan a la Capital de España.

A la una de la tarde, el ministro, abandonó el Ayuntamiento, siendo despedido por el alcalde y Corporación municipal.

Posteriormente, el nuevo alcalde, conde de Mayalde, se trasladó al Palacio de El Pardo, con el fin de cumplimentar a Su Excelencia, el Jefe del Estado.—(Cifra.)

Sale para Menorca, la Misión militar norteamericana que se encuentra en España

MADRID, 26.—Del aeropuerto de Barajas, esta mañana han salido en avión, con dirección a Menorca, la Misión militar norteamericana que actualmente, se encuentra en España.—(Cifra.)

lar y declaró que estaba hablando extraoficialmente.»

Pinay agregó:

«Para mí no es un incidente grave, y ha quedado arreglado.» EFE.

Hoy ha salido de París para Londres el ministro de Asuntos Exteriores francés, Robert Schuman

Pedirá explicaciones al secretario de Estado yanqui sobre los bombardeos de instalaciones eléctricas en Corea

PARIS, 26.—A las doce y media de hoy ha salido de esta capital con dirección a Londres, donde se entrevistará con el secretario del departamento de Estado norteamericano, Dean Acheson, y el secretario del Foreign Office, Mr. Eden, el ministro de Asuntos Exteriores de Francia, Robert Schuman, que lleva instrucciones concretas del Gobierno de este país respecto a la conducta a seguir en las conferencias que se celebrarán en la capital inglesa.

Se tiene entendido que Schuman tratará de pedir explicaciones al secretario de Estado norteamericano, Acheson, sobre el reciente bombardeo de las grandes instalaciones eléctricas del río Yalu, en Corea, por la Aviación aliada, que en nombre de las Naciones Unidas combate en la expresada península, instalaciones que caen en territorio ocupado por los comunistas.—EFE.

Discurso del delegado español en la reunión internacional "Pro Paz" de Venecia

VENECIA, 26.—En la reunión internacional «Pro Paz y civilización cristiana», que se celebra actualmente en esta ciudad, el delegado español, y embajador de España en Italia, ha pronunciado un discurso, en el que expresó su confianza en que se trabajará por la unión de los pueblos hermanados por el Cristianismo, para luchar por conseguir la verdadera paz mundial y que los hombres dirijan sus miradas a Dios, como único medio de lograrlo.—EFE.

Como copian el ejemplo de sus "padrecitos" moscovitas

Más de un millón de trabajadores en esclavitud, existen en la China comunista

SEDE DE LAS NACIONES UNIDAS, 26.—Más de un millón de trabajadores en esclavitud, existen actualmente en la China comunista, según ha declarado el delegado norteamericano de trabajo, en las Naciones Unidas.—EFE.

Ha sido inaugurado un nuevo hospital psiquiátrico en Guadalajara, capaz para 200 camas

GUADALAJARA, 26.—Esta mañana se ha celebrado el acto de inauguración del nuevo hospital psiquiátrico, que, en esta ciudad acaba de ser construido, capaz para 200 camas.

Actualmente se encuentran ya acogidos en dicho establecimiento 157, enfermos mentales, de ambos sexos.

Con esta nueva obra, hoy inaugurada, quedan completamente atendidas las necesidades de esta provincia.—(Cifra.)

HIPOTECAS

Con garantía de fincas rústicas y urbanas. Interés anual 4,50 por 100. Amplísimo plazo de amortización. Préstamos sobre urbanas en construcción y para mejoras de fincas rústicas. Tramitación rápida.

DOGOCA Y HERGON, S. L. Ayda. José Antonio núm. 55. Teléfono 22 51 30. MADRID

Las negociaciones hispanonorteamericanas prometen alcanzar resultados satisfactorios

WASHINGTON.—Ha sido publicada la declaración prestada en sesión secreta de la Comisión de Asignaciones de la Cámara de Representantes por el subdirector asociado de Seguridad Mutua, C. Tyler Wood, que prevé un «acuerdo adecuado y satisfactorio» de resultados de las cuales negociaciones hispanonorteamericanas.

La declaración relativa a la ley de Ayuda Exterior indica que no se prevé sean gastados antes de terminado el actual ejercicio fiscal, en 30 de junio, los cien millones de dólares autorizados para España en el presupuesto que termina, pero que la citada suma ha sido trasladada al presupuesto de 1952-53, en el que hay, además, una autorización para otros 25 millones de dólares, y que será gastada en el ejercicio próximo. «Las negociaciones—dice—ofrecen en conjunto la promesa de que se alcance un resultado mutuamente satisfactorio.»—EFE.

Un fallo curioso en un juicio por falta de pago, en Barcelona

BARCELONA, 26.—En uno de los Juzgados de esta ciudad, se ha visto la causa en virtud de una denuncia presentada por el propietario de una sala de fiestas, contra uno de sus clientes, a quien acusaba de negarse a pagar la consumición de varias copas de coñac.

Al solicitar el juez, la presentación de la oportuna lista de precios correspondiente a dicho establecimiento, le fué mostrada por el citado industrial una relación de artículos, escrita a máquina, pero como no constaba en ella sello oficial ni firma alguna que autorizara dichos precios, el juez absolvió al demandado, por considerar que, el mismo, solamente se había negado a abonar unos precios que consideraba abusivos.—(Cifra.)

Mensaje del Padre Santo al Congreso pro Paz Cristiana

FLORENCIA.—En la solemne misa celebrada en la catedral de Santa Maria de Fiore para iniciar el Congreso Internacional pro Paz Cristiana, el arzobispo de Florencia, cardinal Della Costa, dió lectura a un telegrama de la Secretaría de Estado transmitiendo la adhesión del Padre Santo al Congreso, y después del Evangelio pronunció un discurso en que hizo un paralelo entre la civilización atea y la cristiana, sosteniendo que ésta es de una elevación moral no superable. Señaló que las realizaciones que es preciso defender son la paz cristiana, amenazada por el peligro de nuevas guerras, y la solidez de la familia cristiana, amenazada de disolución.—EFE.

Cae una sonambala desde un sexto piso

PARIS.—En estado de sonambulismo, una joven de dieciocho años de edad, dedicada al servicio doméstico, salió al balcón y anduvo sobre la barandilla, hasta que cayó a la calle. Providencialmente sólo sufre magullamientos en las piernas, no obstante tratarse de un sexto piso. Cuando despertó en el hospital cercano expresó gran extrañeza por encontrarse allí.—EFE.

